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EDITORIAL

EN DEFENSA DEL 
MEDIO AMBIENTE

El consejero de Agricultura y M e
dio Ambiente, Alejandro Alonso, 
insinuó la pasada semana que si los 
turistas extranjeros que acuden a la 
ciudad de Toledo supieran que al
gunas de las instalaciones que visi
tan vierten directamente sus dese
chos al río Tajo, no vendrían por
que no quieren ser cómplices de 
políticas ambientales que deterio
ran el medio ambiente.

Alonso se mostró convencido 
de que cada vez hay más personas 
concienzudas con la preservación 
y el ciudadano del medio ambiente, 
y no “quieren acercarse, colaboran
do así con su presencia, a ciudades 
que descuidan su entorno’'.

Estas declaraciones fueron rea
lizadas con motivo de celebrarse en 
Toledo una jornada dedicadas a la 
defensa del M edio A m biente, 
abordándose la necesidad de que las 
ciudades históricas y las Patrimo
nio de la Humanidad sean un mo
delo de sostenibilidad, ya que sólo 
desde este concepto se asegura su 
conservación y su futuro. “Esta 
sostenibilidad supone garantizar el 
equilibrio entre la ciudad para vi
vir, el desarrollo urbano, el bienes
tar y la calidad de vida de las per
sonas que la habitan con el progre
so y desarrollo económico y el 
medio ambiente”, añadió el conse
jero convencido de lo que decía.

Y es que, decimos nosotros, 
hay que dar ejemplo.

ANABOTELLAPASÓ
PORALBACETE

La esposa del presidente del Go
bierno de España, Ana Botella, 
acompañada por la directora del Ins
tituto de la Mujer, Carmen de Mi
guel García, y ia presidenta de la 
Federación Nacional de Mujeres 
para  la D em ocracia , Elena 
Bustillo, participó en el Paraninfo 
universitario de Albacete en la jo r
nada Mujer, siglo XXI, organizada 
por el Partido Popular de esa ciu
dad.

En su intervención consideró 
como “muy necesario” que el hom
bre asuma las tareas del hogar, no 
porque tenga que demostrar su va
lía en este ámbito, sino porque “su 
familia es también parte de su res
ponsabilidad y su labor no puede 
ser sustituida por nada ni por na
die”. A su juicio, la sociedad espa
ñola no puede caer en el debate de 
que “trabajar fuera de casa es aban
donar a los hijos”.

Ana Botella estuvo arropada 
por los más significativos dirigen
tes del PP, como la delegada del Go
bierno, Encarnación Naharro, el 
candidato a la Presidencia de la Jun
ta, Adolfo Suárez Iilana, y las 
candida tas a las a lca ld ías de 
Albacete y Talavera de la Reina, 
Rosario Casado y Carmen 
Rioiobos, respectivamente.

Lo que más sorprendió fue que 
el PP no ofreciera una conferencia 
de prensa de Ana Botella ni facili
tase el acceso directo de los medios 
a sus declaraciones. ¡Lástima!

Alejandro Alonso, consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente presidente del Gobierno

José Luis Olivas, presidente de 
la Generalitat valenciana

DOSCLASESDEALTA
VELOCIDAD

El presidente de la Generalitat va
lenciana, José Luis Olivas, asegu
ró la pasada semana y sin pesta
ñear, tras su encuentro  en La 
Moncloa con el presidente del Go
bierno, José María Aznar, que los 
compromisos inversores del Ejecu
tivo con la línea de Alta Velocidad 
que unirá Madrid con la Comuni
dad Valenciana, “se están cum
pliendo escrupulosamente” y que 
se mantiene 2007 como fecha lími
te parala finalización de las obras.

Así respondía a las informacio
nes que sitúan la ejecución realiza
da por el Ministerio de Fomento 
en esta línea en el 4 por ciento del 
total (6,64 millones de euros de los 
162,76 previstos). Pese a ello, el 
presidente de la Comunidad Valen
ciana recordó que el trazado defini
tivo se aprobó en enero de 2001 y 
fue iniciativa de los populares, “por 
lo que no se puede comparar con el 
catalán que lleva muchos años y se 
inició durante el Gobierno socialis
ta”.

Según Olivas se está trabajan
do en los proyectos de más de 250 
kilómetros, se han adjudicado obras 
en distintos tramos del trazado en 
los últimos meses y ya hay alrede
dor de 80 kilómetros de tramo con 
traviesa polivalente. “Cuando se 
inicia una obra es cuando más cues
ta, cuando menos inversión se ne
cesita, pero esto cambia cuando la 
obra va cogiendo ritmo”, finalizó.

A eso se le llama la teoría del 
trabajo rítmico. Lo lleva claro...

Un derecho conculcado
Según una investigación realizada a nivel nacional 
por el Defensor del Pueblo a lo largo del presente 
año, las listas de espera de la sanidad pública son 
clínica y socialmente “inaceptables”, resultando 
que ocho comunidades autónomas (Asturias, Ba
leares, Canarias, Cantabria, Cataluña, Comunidad 
Valenciana, Madrid y Murcia) padecen demoras que 
superan un año.
La situación más grave la protagoniza la Comuni
dad Valenciana que, como se sabe, ha venido po
niéndose como ejemplo al resto del País por aque
llo de la “gestión privada” que patentó Eduardo 
Zaplana.
Por lo que respecta a nuestra comunidad, tampo
co ha facilitado ninguno de los indicadores, pero 
es bien sabido que la gestión sanitaria la asumió el 
día uno de enero y que, por lo tanto, poco pueden 
diferir los datos con los ofrecidos por el Defensor 
para el resto de comunidades. Así, ha quedado re
flejado, tal y como cada uno de los ciudadanos cas- 
tellano-manchegos que han tenido que hacer uso 
de este servicio han comprobado, que la organiza
ción sanitaria heredada era realmente insoportable. 
La reacción desde el Ejecutivo a esta investigación 
ha partido del mismísimo presidente, José Bono, 
quien ha podido presumir de presidir la primera 
comunidad autónoma que garantiza por ley la in
tervención de los ciudadanos cuando se supera el 
plazo de espera en un hospital pagando la Admi
nistración, tal y como pide el Defensor.
Igualmente, Bono se quejó -con razón- de que el 
Defensor del Pueblo no sacara dicho informe an
tes de las transferencias, sin duda porque así se 
hubiera evitado la guerra de cifras a la que hemos 
asistido los ciudadanos sabiendo -como sabíamos- 
el mal funcionamien
to del servicio.
Pero ya que se
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He tenido ocasionalmente la oportunidad de leer un artículo 
del diputado Enrique Belda que por vacío de contenido re

formista concluyo que, al final del mismo, comprendí que hubiera 
sido de mejor tino releer En busca del tiempo perdido.

Entre el Pedro Jota y el Gila de Enrique Belda deambula un 
proyecto inexistente de Región. Me sorprende comprobar como, 
no sin dificultad, un representante de los ciudadanos recurre al 
tópico envidioso, al pensamiento único, a la no admisión de la 
disidencia no solo ya de quienes siendo de su partido, y a su pesar, 
lo hacen, sino también de quienes no lo son y se les castiga por 
disentir, aunque sea con un “tirón de orejas” periférico. Ah, eso sí, 
sin que se enteren en Madrid.

Estoy seguro que el señor Belda nunca tuvo oportunidad de 
estar en el famoso balcón de Carabaña con Pedro Jota, Aznar y 
Rato. Tampoco se le contaba en la relación de invitados en la boda 
de El Escorial, en la que si estuvo, por cierto, el director de “El 
Mundo”. Obviamente, no teniendo la oportunidad de estar cerca 
del complejo político-mediático, difícilmente el señor Belda enten
derá nada. Probablemente no entienda más de política que la que 
se cuece en su entorno más inmediato, donde todo son “falsos

De las tribulaciones reformistas del 
diputado Belda o cómo reírse con Gila

parabienes”, por eso tampoco discierna que Pedro Jota, a pesar de 
sus intimas amistades, no sea militante del PP.

Pero a Pedro Jota le ocurre, cuando dice que en Castilla-La 
Mancha votaría por Bono, lo mismo que a miles de ciudadanos 
castellano-manchegos que honradamente, sin acritud, se profesan 
de centro o de derechas. Y es que ni el PP de Castilla-La Mancha, 
ni su candidato -  y a sea Iilana, o quienes le precedieron -  les ofrece 
la mas mínima garantía, el menor crédito, la solvencia necesaria no 
solo para “reformar Castilla-La Mancha ”, que dice el señor Belda, 
sino para dirigir los destinos de esta Región no ha tanto tan olvidada.

¿Pero como le puede sorprender al señor Belda que ningún 
periódico de derechas se manifieste en contra de Bono, si un 
importante número de electores del PP optan por él en las 
elecciones autonómicas y otro número muy importante de ellos, 
aunque no le voten, le manifiestan un profundo respeto?.

Para entender hay que comprender, y para comprender hay 
que estar con los pies en el suelo, sin abstracciones filosóficas, sin 
chistes fáciles -q u e  solo son elegantes en Gila, ese izquierdoso que 
los inventó y les dio cáustico sentido -, entendiendo al propio 
electorado y también al ajeno, conociendo a los hombres y las 
mujeres de Castilla-La Mancha y conviviendo con ellos y sus 
problemas mas allá de los tópico y los lugares comunes.

Estar fuera de la realidad puede ser un problema serio, pero 
dedicarse a la política, representar a los ciudadanos y pensar que 
el mundo se equivocaes, sin lugar adudas, mucho más serio todavía. 
Al final uno puede coger una inmensa pataleta pero larealidad acaba 
siendo más tozuda que la propia pataleta, y la presunta “reforma 
en Castilla-La Mancha” que pretende el señor Belda no es tal sino 
el sueño inalcanzable de las propias frustraciones manifestadas, 
involuntariamente, pero con tanta elocuencia en su artículo DE 
PEDRO JOTA Y GILA.

Secretario de Prospectiva y Formación de la 
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